

## SUMMARY

# PERANCANGAN REDESIGN COMPANY PROFILE KEBUN BINATANG RAGUNAN

Created by Ruth Ayuningdyah

**Subject** : PERANCANGAN REDESIGN COMPANY PROFILE

**Subject Alt** : PERANCANGAN REDESIGN COMPANY PROFILE

**Keyword** : PERANCANGAN REDESIGN COMPANY PROFILE

### **Description :**

Seiring berjalannya waktu, makin banyak bermunculan tempat-tempat wisata seperti salah satunya adalah kebun binatang. Kebun binatang saat ini sudah banyak dapat ditemui di setiap provinsi di Indonesia yang menyajikan fasilitas serta wahana bermain bagi pengunjung yang menarik. Agar kebun binatang dapat dikenal luas oleh masyarakat lokal maupun interlokal serta menjadi tempat favorite bagi masyarakat maka sebuah kebun binatang harus dapat memberikan kesan yang dapat mudah diingat oleh masyarakat. Ada banyak cara agar masyarakat mudah mengingat kebun binatang salah satunya dengan membuat visualisasi company profile yang menarik. Maka banyak kebun binatang bermunculan dengan berbagai macam visualisasi yang menarik sesuai dengan latar belakang kebun binatang tersebut.

Selain logo, visualisasi pada tiket serta signage juga harus menarik, maka sebaiknya dilakukan redesign company profile pada sebuah kebun binatang agar terjadi dampak positif yaitu salah satunya peningkatan pengunjung. Media promosi pun tidak luput dari salah satu faktor pendukung, fungsinya sudah tentu untuk memberi informasi kepada masyarakat tentang kebun binatang yang sedang di promosikan, tentunya dengan visualisasi yang baik dan tepat akan lebih membuat para masyarakat tertarik dan penyampaian pesannya pun akan lebih mudah di pahami.

**Date Create** : 14/11/2013

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-200925008

**Collection** : 200925008

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor